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证券代码：002446                       证券简称：盛路通信 

 

广东盛路通信科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：20141112 

投资者关系活动

类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

国泰基金钟赟、招商证券周炎、嘉实基金张伟、源乐晟曾晓洁、

东方证券韩冬、清水源投资袁煜森、长润资产顾怀怀、中国平

安姜军、民森投资王道京、小牛投资熊丹、易方达基金亓辰、

兴业证券许炎、创海富信资产张铁乾、景泰利兴吕伟志、景泰

利兴徐鹏、国泰君安证券宋嘉吉、国信证券李亚军、弘尚资产

赵杰、长江证券李振、国泰君安王胜、招商证券罗聪、华泰资

产王嵩、尚城资产朱明儒、东北证券张景煜、长江证券田涛、

万思资本答一丹、天弘基金田俊维、华林证券王亚男、信达澳

银基金冯明远、招商证券黄洋、圆信永丰基金洪流、大成基金

邓涛、鹏华基金王学兵、清水源投资冯福来、前海鼎业投资吴

良群、前海鼎业投资肖立夫、宗毅润邦投资熊丹、银泰证券于

建科、百业源投资余加文、嘉实基金周加文、平安养老张孝达、

大成基金徐彦 

时间 2014 年 11 月 12 日 

地点 深圳市合正汽车电子有限公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 

总经理郭依勤先生、市场总监蔡志武先生、董事会秘书陈嘉先

生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

调研双方就合正电子产品情况、市场发展前景、未来合作
发展等相关内容进行了交流。 
一 、合正产品的领先性在哪些方面体现 

从 2013 年年底 DA 手机互联智能系统上市至今，在汽车

电子车载产品市场暂未看到具有竞争力的同类产品出现，高清

大屏幕、高品质音效、手机连接适配性、兼容性高都体现了合
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正的研发前瞻性和产品领先性。 
二、合正明年在车厂拓展的计划 

目前已经拿到几个自主品牌车厂的前装代码，有代码才有

资格参加各个车厂的招标。在招标中，合正与外资企业竞争，

最终以商品力、成本控制力的优势拿下订单。目前已有多个产

品正在开发，车厂是一个很有计划性的企业，一款新车型的开

发需要 1-2 年的时间，而车会有一个生命期，也就是说我们的

中标的产品在这个车型上同样也有销售生命期，这个销售生命

期会历经上升期、平稳期和倒退期的过程，所以在前装市场的

战略上，合正会大力投入商务资源、研发资源、服务资源。关

于明年业务板块的规划，合正在前装、精品、后装市场上是三

块同步推进，希望能在年销量过千万台的车载娱乐终端份额中

占到一定的份额。合正在产品的研发尤其是前瞻性产品的研究

投入是巨大的，我们在市场上的产品的画质、音质都更具优势

和拥有更卓越的用户体验。 
三、谷歌推出的 Android Auto 与合正的 DA 手机互联智能系
统的区别在哪？ 

不管 Android Auto 还是苹果的 Carplay 将来都会是我们产

品的一部分，目前我们正在和苹果沟通，申请 Carplay。Android 
Auto 和 Carplay 的产品对手机要求较高、对 APP 应用也有二

次开发的要求，而合正的产品目前对手机的要求并不高，

Android Auto 和 Carplay 的技术实现合正不一样，我们是兼容

的理念，不管车主是苹果手机还是 Android 手机，我们的产品

设计目标就是高兼容、高融合、高体验度。目前 Android Auto
和 Carplay 还没商品化，因为车机是一个很特别的产品，他不

是手机厂家想怎么做就能实现的，车机是完全独立的完全区隔

于消费类电子的产品。 
四、前装、精品、后装在明年毛利率的波动 

毛利率的波动不会太大，明年前装的量做起来以后也不会

有太大的波动，具体毛利率要视乎跟不同车厂的谈判力度。 
五、合正与航盛是怎样的关系 

车厂是一个特别讲究血缘的企业，对第一供应商的要求非

常高，东风企业是航盛的第一大股东，所以航盛一直都是日产

的最紧密的第一供应商，合正作为第二供应商的身份与航盛及

车厂进行有效的合作，尤其在产品研发上三方的互动很良性，

这种合作关系已经维持了 4 年 ，相对还是比较紧密。 
六、是否航盛对合正提供的产品要进行重新组装? 

不是，合正给车厂供货的都是成品，出货流程是日产下单

给航盛，航盛再下单给合正，产品是通过航盛直接供给车厂。
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七、关于产品相关的授权，市场上是否有其他人也有相关的认
证? 

苹果、HDMI、蓝牙等这些只是一个授权，只有拿到这些

授权才能合法的使用，有很多企业都在拿这些授权，但是目前

市场上同行业拿到类似相关授权的比较少。 
八、相关产品的授权周期是多久？ 

合正拿到所有的授权花了一年多的时间，合正的每台机器

都必须佩戴一个 IC，才能进行合法的互联，包括专用车载版

手机 APP，如美行地图，需要配合车厂的行车规制等要求，所

以需要应用合作伙伴专门定制相关的车载版手机 APP。 
九、产能的扩张是怎样规划的？ 

合正已在筹备第二个生产车间，大概 2400 平米，计划明

年 3 月投入使用，现有车间产能在 30 万台/年，两个车间总产

能在 100 万台/年。 
十、合正是否有进入国外市场的计划？ 

目前合正已经成立海外部门，但在近 2-3 年目标还是以做

好国内市场为主，之后才能考虑把产品拿来参展，进入国外市

场。 
十一、渠道的运营是怎样的一个模式？ 

前装不需要我们进行推动，由车厂主导进行推广，车厂直

接向合正下订单，后装由代理商做，也会和一些大的汽车经销

集团合作，合正产品出厂价格大概在 2000 左右，同行业的飞

歌、路畅等还是在做传统的 DVD 产品，合正的产品是完全互

联的产品，目前合正拿到的外观专利达 40 多项。 
十二、DA 的手机互联设计理念是怎样的思路 

手机上有非常多的应用，并不代表每个人都会把这些应用

下载到手机上，我们会把这些应用的程序放到车机上，通过手

机与车机的互联，把这些应用推送给车主，车主可根据自己的

需求选择接受这些应用，把手机 APP 应用车机化。 
十三、合正目前产品主要是针对乘用车，是否有计划进入商用
车市场或特种行业市场？ 

合正在特种行业市场的研发有近 3 年的准备，预计明年会

陆续推出，在商用车方面也已经在接触。现阶段主要做好乘用

车的产品，专注于实现打通手机与车机的互联，并着重在车载

APP 上下功夫，例如我们的 iOS 设备上的 Smartlink 会有很多

类似的应用融合进入，如在手机端实现提前设置导航的目的

地、收藏常去地点、对餐饮、服务站等 POI 的搜索，并且这个

APP 是无法删除的，删除之后就无法实现手机与车机的互联，

目前我们有两个 APP，一个是安卓的“汽车智联”APP，车机

上就能实现自动推送及安装，另外一个是 iOS 设备上的
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“Smartlink”APP，使用苹果设备的车主可在苹果的应用商店

上下载。 
十四、合正对技术专利的保护策略是怎样的？ 

合正的所有专利都会在第一时间申请，主要力量放在保护

市场渠道上，稳固已占领的市场份额及拓展更多的成长空间。
十五、合正在各个渠道的销量比率是多少？ 

合正三个销售渠道(前装、精品、后装)的销量比率目标设

定为 1：1：1，其中精品的着装比率大概在 15%左右，有车厂

的相关商务政策支持，也有比较特殊的情况，例如日产奇骏在

双 11 做活动是要求着装比率达到 100%、雅阁 2.4 车型 12 月

份进入前装，着装比率也是 100%。 
十六、合正现在产品主要以娱乐系统为主，会不会考虑做汽车
安全方面的产品 

汽车安全只有经过车厂允许的情况下才能介入，合正目前

还是以车载娱乐产品为主。 
十七、车厂会不会因为价格问题放弃使用合正的产品? 

目前 DA 的价格几乎接近市场能接受的价格，与传统产品

的价格相差不是很大，价格的合理化车厂是不会放弃使用我们

的产品，目前合正的前装还是较少，但是后期会增多，车厂使

用我们的产品做前装，主要还是因为合正产品的差异化能提升

车厂车的销量。 
十八、合正人力资源的扩张计划及对员工的激励计划是怎样？

合正目前研发人员近 200 人左右，后期还会继续扩张研发

团队，销售团队的扩张不会这么快，后期越来越多的前装产品

都是由车厂自己推广，所以目前的销售团队还是比较完善的，

对员工的激励也在计划。 
十九、合正现在合作的车厂都是合资车企，对国内车企的合作
计划是怎样的？ 

明年合正的重点会放在与国内车企的合作，目前已经接触

的众泰、银翔、奇瑞等国产企业。 
 

本次投资者关系活动中没有发生未公开重大信息的情况，

同时已按深交所要求签署调研《承诺书》 

附件清单（如有） 本次特定对象调研未发生使用演示文稿、提供文档的情况。 

日期 2014 年 11 月 12 日 

 

 


